



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Internos de las facultades de medicina que rindieron el Examen Nacional de Medicina - ENAM 2024 reciben sus respectivas notas y constancias

Los internos de las facultades de medicina del país que rindieron el Examen Nacional de Medicina -ENAM 2024, el último domingo 17 de noviembre del presente año, ya disponen de sus respectivas notas y constancias, las mismas que están disponibles para ser descargadas en la página web de ASPEFAM.

El ENAM Ordinario 2024, que constituye el examen más importante de la Educación Médica, convocó la participación de cientos de internos de medicina de todas las facultades de medicina del país, quienes acudieron a sus respectivas sedes para responder durante tres horas las 180 preguntas con que consta la prueba.

La prueba se llevó a cabo en 13 sedes distribuidas en 11 ciudades de todo el país. En Lima, se contó con 3 sedes en las facultades de medicina de las universidades Cayetano Heredia, San Marcos y San Martín de Porres. En el resto del país, la prueba se rindió en las ciudades de Piura, Chiclayo, Trujillo, Cajamarca, Iquitos y Pucallpa. Asimismo, en las ciudades de Huancayo, Cusco, Arequipa y Puno.

En las diferentes sedes se contó con la presencia de efectivos de la PNP, de representantes del Ministerio Público y se aplicaron rigurosos mecanismos y protocolos de seguridad, tanto físicos como electrónicos, que garantizaron la transparencia del proceso y que permitieron que la prueba lleve a cabo sin mayores inconvenientes.

De acuerdo con el cronograma establecido, los resultados del examen estuvieron a disposición de los participantes a partir de las 22 horas del día 19 de setiembre, y pudieron acceder a descargar sus respectivas constancias a partir de las 22 horas del día 21 de noviembre.

Para acceder a las notas y descargar las constancias, ingresar al siguiente enlace:

<https://www.aspefam.org.pe/enam/>





Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

